
“Contrada  Palazzo  ancora
senza  asfalto”,
interrogazione  di  Romano
(FdI)
“Contrada  Palazzo  ancora  in  attesa  di  strade  asfaltate,
residenti costretti a vivere tra mille disagi e tempi che si
allungano sempre più”.

Il  consigliere  comunale  Paolo  Romano  di  Fratelli  d’Italia
torna su un tema che rappresenta un “evergreen” per Cassibile,
da anni in attesa della soluzione del problema legato allo
stato in cui versa Contrada Palazzo.

“Da  anni-  ricorda  l’ex  presidente  della  Circoscrizione-  i
residenti  subiscono  notevoli  disagi  in  attesa  della
pavimentazione  delle  strade  circostanti.  Questo  arreca
problemi tanto durante la stagione delle piogge, quanto in
estate,  in  questo  caso  per  il  sollevarsi  di  polvere
particolarmente  fastidiosa  e  che  crea  nocumento”,

Romano  chiede  all’Amministrazione  Comunale  chiarezza  sui
motivi  dei  ritardi  accumulati  per  l’avvio  dei  lavori,  di
conoscere  le  azioni  eventualmente  previste  per  risolvere
l’annoso  problema  e  se  esista  un  piano  che  preveda  tempi
precisi rispetto all’apertura dei cantieri.

“Importante, inoltre- conclude il consigliere di opposizione-
prevedere delle soluzioni che possano mitigare, nelle more che
i lavori siano effettuati, gli effetti negativi dello stato di
cose sulla salute dei residenti di Cassibile”.

Foto: Cassibile dall’alto, generica.
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